



Comunicado de prensa
29 de enero de 2025

Generix y VISEO se unen para simplificar la facturación electrónica y acelerar la transformación digital de sus clientes

Generix se complace en anunciar su alianza con [VISEO](#), una empresa global especializada en tecnología y consultoría digital, para apoyar a sus clientes en la implementación de la norma Partner Dematerialization Platform (PDP). Aprovechando sus áreas de experiencia complementarias, Generix y VISEO colaborarán para guiar a los clientes en su compleja transformación digital y asegurar el cumplimiento de las nuevas normativas de facturación electrónica.

En agosto de 2024, [Generix anunció](#) que había obtenido su número de registro de la Dirección General de Finanzas Públicas (DGFIP) de Francia. La reforma fiscal de la facturación electrónica, lanzada en 2020 por la DGFIP, se basa en proveedores de servicios de pago (PSP) registrados, los únicos autorizados actualmente para procesar facturas comerciales. Este registro permite a Generix actuar como un tercero de confianza, operando en nombre de sus clientes para emitir y recibir facturas electrónicas, gestionar empresas en el directorio nacional y recopilar datos de informes electrónicos para la administración.

“La solución PDP de Generix ofrece una gama de servicios de cumplimiento que superan los requisitos del decreto. Estos incluyen el archivo de valor probatorio, la gestión de todos los estados y su matriz, controles empresariales, soporte para formatos EDI preexistentes, y la gestión de casos de uso y terceros para la facturación”, afirma Fabrice Soveran, director ejecutivo de soluciones financieras de Generix.

La inclusión de Generix como proveedor de PDP le permite ofrecer servicios de emisión y recepción de facturas electrónicas, gestionar el directorio nacional de empresas y recopilar datos de informes electrónicos para transmitirlos a las autoridades fiscales. Hasta la fecha, Generix ha firmado contratos que representan un volumen total de más de 600 millones de facturas, lo que demuestra su liderazgo en este mercado en rápida evolución. De acuerdo con los requisitos reglamentarios, Generix presentó su solicitud de registro en mayo de 2023 y es la plataforma asociada de la administración tributaria número 0002.

“Nuestra colaboración con Generix se basa en la confianza, la cercanía y el deseo compartido de ofrecer resultados concretos”, explica Philippe Akerman, director de automatización de procesos financieros de VISEO. Y añade: “Más allá de nuestro papel como integrador, VISEO se posiciona como asesor estratégico para garantizar el éxito de los proyectos de digitalización, especialmente los de Generix. Juntos, nos comprometemos a apoyar a nuestros clientes en su

transición a la facturación electrónica, asegurando al mismo tiempo un crecimiento significativo y un impacto positivo en sus operaciones”.

Sobre VISEO

VISEO es una empresa global de consultoría tecnológica y digital que apoya a sus clientes en su proceso de transformación, aprovechando la tecnología de vanguardia y su amplia experiencia en el sector. Su objetivo es hacer realidad la estrategia digital de sus clientes, permitiéndoles ser más productivos, innovadores y competitivos. Con un enfoque integral de la transformación digital, una red internacional y equipos altamente cualificados, VISEO garantiza resultados sostenibles y transformaciones empresariales exitosas. Presente en más de 20 países, VISEO cuenta con un equipo de 3,000 empleados y alcanzó una facturación de 360 millones de euros en 2023.

Sobre Generix

Generix es una empresa global de SaaS que ayuda a conectar empresas para convertir cada conexión digital en valor digital. Ofrece una cartera líder de soluciones y servicios en la nube impulsados por IA para impulsar con confianza los procesos empresariales digitales más críticos en la cadena de suministro, las finanzas y el comercio. También proporciona soluciones de integración y colaboración B2B de extremo a extremo para que las empresas puedan operar plenamente a través de redes empresariales digitales. Casi 1.000 talentos de Generix se dedican a servir mejor a más de 5.000 clientes en más de 60 países. La empresa ayuda a procesar más de 17.000 millones de mensajes, preparar más de 600 millones de palés, gestionar más de 500 millones de facturas y más de 1 millón de operaciones de transporte al año. Generix cree en el inmenso potencial de crecimiento de la economía en red en un mundo sostenible.

Más información:

www.generixgroup.com

Contacto: Laurel Case
news@talesplash.com